

Die „Elektrische“ bittet zur großen Stadtrundfahrt

Erlebnis-Fahrten mit bester Gastronomie / Buttermilchplinse sind Kult / Ausflüge nach Burg geplant

Cottbus (bw). Gastronomie ist heute mehr als nur ein gutes Speise- und Getränkeangebot, vielmehr gilt es dieses mit einem besonderen Erlebnis zu verknüpfen. Dies ist dem Team des Restaurant & Biergarten



Die „Markgrafen-Plinse“ sind hier nach der Fahrt immer ein echter Renner

„Zum Markgrafen“ mit der Verbindung aus einem leckerem Speiseangebot und anschließender Stadtrundfahrt mit der „Historischen Strassenbahn“ bei grosser Gästeresonanz gelungen. In dem direkt an der Bahnlinie 4 im Norden von Cottbus idyllisch gelegenen Restaurant verwöhnt Inhaberin Elke Paulick mit ihrem Team die (Fahr-)Gäste mit einem tollen Mittagessen bevor es um 13:30 Uhr zur Abfahrt bimmelt.

Nach der Rückkehr duften schon Kaffee und Plinse und der Tag klingt entspannt aus. „Ein besonderer Höhepunkt war schon unsere Abendfahrt zum Valentinstag mit beiden Traditionsbahnen und einem Candle-Light-Dinner mit anschließendem Tanzabend“, so die Inhaberin Elke Paulick.



Die Stadtrundfahrten mit der alten „Bimmel“ haben einen großen Zuspruch, vor allem auch deshalb, weil es direkt vom Restaurant „Zum Markgrafen“ los geht Fotos: privat

Für die nächsten Rundtouren, so auch am Frauentag am 8. März, sollte rechtzeitig vorgebucht werden, denn die Plätze sind begrenzt und schnell ausgebucht.

Für den Sommer plant das Team ergänzend zu seinen kultigen MITROPA-Tagen zusätzlich noch weitere Erlebnisfahrten mit einem IKARUS-Bus in das DDR-Museum nach Burg.